

## ABSTRAK

SULFI ABDULLAH (01011311151), "*Kajian Penologi Terhadap Recidivis Narkotika di Lembaga Pemasyarakatan ( studi kasus Lapas Kelas II A Kota Ternate)*", dibawah bimbingan Hi. Muhaimin Limatahu pembimbing I dan Fahria Pembimbing II.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana pembinaan terhadap recidivis yang terlibat peredaran narkotika di lembaga pemasyarakatan kelas II A Kota Ternate dan apa faktor penyebab timbulnya pengulangan tindak pidana di lembaga pemasyarakatan Kelas II A Kota Ternate.

Dalam penelitian ini dilaksanakan di kota Ternate, yaitu di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Kota Ternate. Dalam melakukan penelitian penulis menggunakan metode penelitian secara langsung di lapangan dengan pengumpulan data yang dilakukan menggunakan metode wawancara kepada narapidana dan kepada petugas yang berada di lembaga pemasyarakatan Kelas II A Kota Ternate. Dan studi kepustakaan baik buku maupun jurnal dan data-data lainnya yang berkaitan dengan penelitian. Selanjutnya data yang diperoleh diolah dan dianalisis secara kualitatif dan dipaparkan secara deskriptif.

Dari hasil penelitian, maka dikemukakan sebagai berikut: 1. Pembinaan terhadap recidivis yang terlibat peredaran narkotika di lembaga pemasyarakatan Kelas II A kota Ternate yaitu tidak ada pembinaan khusus terhadap narapidana kasus narkotika dan terhadap recidivis narkotika, hanya ada satu program khusus untuk pembinaan terhadap narapidana narkotika yang dilakukan Lapas Bersama dengan BNN, yaitu program menjelang bebas narapidana narkotika. Ada juga program tambahan yang dilakukan tetapi program ini tidak dikhususkan untuk narapidana kasus narkotika saja tetapi semua narapidana yang berada di Lapas, yaitu program yang dilakukan Lapas bersama dengan BLK yang dengan maksud pembekalan terhadap narapidana agar ketika telah selesai menjalani masa pemidanaan tidak bingung dalam mencari pekerjaan karena telah dibekali dengan latihan dan pembinaan kerja antara Lapas dan BLK. 2. Apa faktor penyebab timbulnya pengulangan tindak pidana di Lapas Kelas II A Kota Ternate yaitu karena beberapa faktor antara lain: kurangnya pemahaman dan pengetahuan oknum tentang sistem pemasyarakatan serta fasilitas serta sarana yang kurang memadai terhadap narapidana kasus narkotika dan residivis narkotika, dan narapidana itu sendiri yang tingkat keimanan yang rendah sehingga tidak ada efek jera meskipun telah dilakukan pembinaan.

**Kata Kunci :** *Penologi, Residivis, Narkotika, Lembaga Pemasyarakatan*